



San Lázaro: diputados del PAN muy molestos con Creel y con Marko por apoyo a Morena en cambios al Trife



Santiago Creel organizó una reunión en la tarde del martes con todos los diputados federales del PAN ante las quejas y cuestionamientos a la decisión del partido de acompañar al Gobierno en una serie de reformas a las atribuciones del Trife.

Hay por lo menos 25 diputados federales del albiazul que simplemente no quieren votar con el Gobierno y que creen que hay algún tipo de negociación oculta entre Marko Cortés, Creel y Adán Augusto López Hernández. Alegan que tampoco están de acuerdo con los tiempos e impulsan una mesa de diálogo con los magistrados electorales.

El grueso de los rumores apuntan a Creel y van en la dirección de que el titular de la Mesa Directiva tiene algún tipo de problema de corte patrimonial que es explotado políticamente desde Bucareli. [A fines del año pasado en la bancada había quejas sobre los nexos de Creel con la Sedena.](#)

A esto se agrega la especulación política de que desde Segob se favorece a Creel para que sea candidato presidencial de la oposición y a lo sumo consiga 8 o 9 puntos en las elecciones del año que viene. [...]

[San Lázaro: diputados del PAN muy molestos con Creel y con Marko por apoyo a Morena en cambios al Trife \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)